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SAISON 2024/2025 
 
 
 

 
 

Approuvé par le Comité Directeur le 19 mai 2025 

Réunion du 21 octobre 2024 – Visio 

Présents : 
 
 
 
 
Invités : 
 
Assiste : 
Excusés : 
 

Monsieur  
Mesdames 
 
Messieurs 
 
Madame 
Monsieur 
Madame 
Messieurs 
 
 

Sébastien GONÇALVES-MARTINS  
CERVETTI Brigitte 
BEAUCHAMP Céline 
ALORO Jean-Paul 
MICHEL Claude 
ROSCOUET Marie 
MOLINARIO Yves 
DELAMARE Sandrine 
KHEMIRI-LEVY Karim 
PILARD Olivier 
PRIGENT Arnauld 
 

Président 
Secrétaire Générale 
Secrétaire Générale Adjointe 
Trésorier Adjoint 
Trésorier 
Pdte CRT 
Pdt CRS 
Directrice LIFVB 
Vice-Président 
Vice-Président 
Vice-Président 
 

Ouverture de séance à 20H 
 
 

1. INFORMATIONS DU PRESIDENT 

- De date à date on observe une augmentation du nombre des licences de 4,35%. 

- Il est question de répondre à la demande de participation de J. COCU, à un Congrès 
International (IPAH), sur une journée du moins. Celle-ci étant déjà assez onéreuse, le Bureau 
s’interroge sur l’intérêt pour l’avancée du Sport Santé en IDF d’assister à ce congrès. B. CERVETTI 
interrogera R. GOUX, le médecin fédéral, pour lui demander son avis. I. COLLET, responsable 
Santé pour la Fédération, ne pense pas possible d’obtenir un meilleur prix d’entrée. 

 
 

2. SPORTIVE 

2.1 RPE des SF en Accession Régionale : du fait d’un forfait général, il y a un déséquilibre entre les 
poules et la question est de savoir si on doit faire descendre une équipe dans la poule de 9. La 
position du Bureau est de dire que « Le dernier de chaque poule ayant participé à l’intégralité du 
championnat, descend ». 

2.2 Chez les jeunes sur les qualifications, les classements se font sur les tours 2 & 3. On prendra 
les 40 premiers sur les 68. De 1 à 10, ils seront en poule Or, 11 à 20 en Argent etc jusqu’à la poule 
Cuivre. 

2.3 Finales des Interdépartementaux : elles seront organisées par les départements en 6x6 M18/21, 
en 4x4 M15.18.21. Les champions départementaux n’incorporeront plus les finales Argent. Les 14 
interdépartementaux seront répartis tour à tour entre les Comités. 

    BUREAU EXECUTIF  
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3. ARBITRAGE 

Nous manquons d’arbitres. Il faut davantage utiliser les jeunes et à terme essayer d’encadrer les 
championnats jeunes avec des arbitres Jeunes. Bien sûr ne pas hésiter non plus sur les tours de 
CDF. 
 
 

4. ELECTIONS 

Il va y avoir 16 places (dont le médecin, Barbara se représente).  On a pour l’instant 13 candidats. Il 
nous faut 4 femmes au minimum et il n’y a que 2 candidatures. Il faut aller les chercher, phoning à 
prévoir pour ceux qui pensent à des profils. 

Concernant les délégués régionaux sur l’AG fédérale, les candidats déclarés sont B. CERVETTI, S. 
JLASSIA, Y. MOLINARIO, A. PRIGENT, S. RIMBANO. On est en attente de la candidature de N. 
BREZENAC. 

Sur les élections au Conseil d’Administration, il y a des candidats franciliens : C. BELLARBI, S. 
GONCALVES MARTINS, M. ROSCOUET, C. SIBILLA, D. VIALA. Sur les collèges : F. GUERIN 
(Entraîneurs) et S. JUAN (Arbitres) 

S. BOUCHER a cherché un outil gratuit pour nous permettre le vote. On utilisera les ordinateurs de 
la Ligue. 

Il faudra proposer au staff technique d’être présent sur l’AG Electorale le 18. 

 
 

5. RECOMPENSES BENEVOLES 

Peut-être que remettre ces récompenses du « Trophée des Encadrants » aux clubs en AG 
manquerait de solennité. L’idée est de déplacer ce moment pour une remise plus officielle et dans 
les formes en demandant à la Fédération de nous prêter une salle au siège courant janvier 2025 
(date à déterminer – plutôt un samedi matin). Il faudrait faire un mail aux Comités pour arrêter les 
listes de personnes à récompenser. Nous avons à peu près 300 récompenses, ça laisse un ordre 
d’idée des nombres à inviter. 
 
 

6. SALON DES MAIRES 19/20/21 NOVEMBRE 

La Fédération suite à la voie ouverte par la Ligue l’an passé, s’est déterminée cette année à 
participer. Elle délèguera C. THOMAS, L. JUARES et Q. DOLLO. C’est pour nous aussi un moyen 
de rentrer en contact avec les exposants présents et de toucher les Maires de nos communes. La 
Fédération va demander aux clubs d’indiquer qu’elle sera présente. Un planning sera partagé pour 
que les membres du BE intéressés se positionnent sur 1 ou plusieurs demi journées. 
 
 

7. BEACH 

Une Commission a été mise en place avec une petite dizaine de personnes (sans Présidence pour 
l’instant). On est en attente du PV de réunion. F. MESSAOUD attend le feu vert pour lancer un 
championnat d’hiver. 

 
 

8. VOLLEYADES 

JP. ALORO attend une réponse de son contact à la Mairie de Paris concernant la disponibilité de la 
Halle Carpentier.  
Les dates, salles et chambres ont été réservées aux CREPS. Les gymnases sont chers (70 à 
80€/H) et les repas aussi (11,80€ !). On a un devis d’environ 94 K€ (salles/nuitées/repas) qu’il 
faudrait arriver à négocier. 
Concernant les hôtels et les contacts de JPaul avec le groupe Accor, il a bloqué des chambres à 
74€/2 personnes, petit déjeuner inclus sur 4 hôtels. On pourra donner la réponse définitive jusque 
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fin janvier. Il a aussi posé la question d’un sponsoring de l’événement, par ex sur les t-shirts qu’on 
donne aux joueurs. Ajoutées aux 300 lits réservés au CREPS, il nous faut encore trouver d’autres 
hôtels. 
Il y aura également 48 arbitres à véhiculer, càd envisager une location spécifique de minibus pour 
ces convoyages. A chiffrer dans les dépenses. 
Sébastien propose une réunion sur les Volleyades vers 15 ou 16H avant l’AG du 18/11, avec les 
bénévoles et salariés en charge. A. PRIGENT envisage de déposer un dossier à la Région. 
 
 

9. TECHNIQUE 

La météo étant catastrophique le Pôle attend impatiemment le montage de la bulle Beach. Cadu est 
en stage avec l’EDF durant ces vacances. Il a été déplacé pour que Cadu puisse y participer. Ça lui 
fera une valorisation d’expérience. Le DTN Beach va se déplacer (C. VICTOR) sur le Pôle. 

Sur le CRE Beach, il y a 8 jeunes par genre, ce qui est bien.  
Marie indique qu’H. CAZABON a trouvé ses marques avec le Pôle. Elle demande s’il lui a été fait 
une fiche de ses missions pour la Ligue, comme celle qu’avait C. DUBOIS. Car il reste des tâches à 
tenir sur l’organisation notamment des TDP, que Cédric faisait tourner. K. LE MAINTEC devrait être 
sur le Pôle à 15%¨de son temps. Il semble que ce soit beaucoup plus alors qu’il a des missions de 
détection sur la Ligue. Il faudra aussi que l’entraîneur du Pôle Beach soit sur les CRE Beach pour 
justifier ses 35H et une partie de ses missions PPF. L. DELACOURT doit aussi transmettre sa fiche 
hebdo à S. DELAMARE. 
 
  

10. DIVERS 

- Il est question de savoir comment procéder en ce qui concerne le défraiement d’I. KURERA pour 
son suivi de l’Echange franco-allemand, car tout passe par la Fédération allemande. 

- Le taux de renouvellement des licences est inquiétant : 49% en moyenne, ce qui est très faible ! 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H. 
 
 
 
 
 
 

 S. GONCALVES-MARTINS   B. CERVETTI 
 Président   Secrétaire Générale 


